

平成 28 年 3 月吉日

各 位

中国経済連合会
会 長 山 下 隆

提言『これからの情報化社会にふさわしいビッグデータなどを
活用した魅力的な地域社会の形成に向けて』の刊行について

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は、当連合会の事業運営につきまして、格別のご高配を賜り厚く御礼申しあげます。

さて、この度、中国経済連合会・情報通信委員会の「中国地域 I C T 利活用研究会」において、提言『これからの情報化社会にふさわしいビッグデータなどを活用した魅力的な地域社会の形成に向けて』を作成いたしました。

本提言は、情報は地域における重要な社会資源であり、ビッグデータとして戦略的に活用することで、魅力的な地域社会の形成が期待でき、地域課題を解決する「地域社会情報基盤」の構築と持続運営を柱とする実現方策を提言するものです。

本提言の概要につきましては、添付資料のとおりです。

何卒ご一読いただければ、幸甚に存じます。

敬 具

(お願い)

内容に関するご質問等がございましたら、下記までご連絡下さい。

中国経済連合会(担当：堤・三上・甲島)

T E L (082)242-4511

F A X (082)245-8305